

Un totem à six bras à La Fabrik



Jean-Phi Arnault, Lasco, Jean-François Moreau, Mathieu Rapp, Julien Launay présentent le totem de La Fabrik.

PHOTO : LES FABRIGANDS

Quatre jours de création, du jeudi 9 au dimanche 12 décembre, où neuf artistes d'ici, d'ailleurs et de plus loin, venus de la Creuse ou encore du territoire de Belfort, ont créé le totem de La Fabrik de Château-Bourdin.

Une initiative de Jean-Phi Arnault, artisan d'art originaire des Deux-Sèvres et de Jules Launay, artiste dans le lieu. L'objectif, réunir « les potes » comme ils disent. « Une résidence de création principalement autour du métal et de la soudure, mais aussi du bois, du tissu. Les petits riens de récup ont donné forme à une pièce d'envergure » argumente Julien.

« Une envie de se retrouver entre soudeurs et amis, et de travailler de 18 à 30 mains » précise Jean Phi en saluant ceux qui sont à leurs côtés : Les trucs de Sam, Karine Halloucherie, Pierrick Lasco, François Dos Santos, Emmanuel Andrieux,

Mathieu Rapp, Jean-François Moreau, et ceux qui sont passés. Des créations où chacun a pu s'éclater pour réaliser l'emblème de La Fabrik : le totem à six bras pour représenter tout ce que ce tiers lieu offre et peut offrir.



Des artisans d'art pour une seule création : le totem de La Fabrik.